

Al cardenal Fernando Chomali, la periodista Mónica Pérez y el empresario Roberto Fantuzzi:

Municipalidad de Vitacura distingue a tres vecinos ilustres de la comuna

JOSÉ TOMÁS ARRIAGADA
 FOTOGRAFÍAS, YASNA KELLY

En el marco de la celebración de los 34 años de la comuna de Vitacura, la alcaldesa Camila Merino llevó a cabo una ceremonia de reconocimiento a tres vecinos ilustres, el arzobispo de Santiago, cardenal Fernando Chomali; la periodista Mónica Pérez, y el difunto empresario y dirigente gremial, Roberto Fantuzzi Hernández, en la categoría de reconocimiento póstumo.

Los invitados, de todas las edades, se congregaron en la Sala Vitacura del Centro Cívico Municipal, y fueron recibidos por la alcaldesa, quien luego de la bienvenida y recordar los inicios de la comuna, destacó a estos tres vecinos como personas que además de su gran pasión, han sido figuras que han puesto su talento al servicio de otros.

Tras esto, el cardenal Chomali recibió la medalla de reconocimiento y recordó los distintos pasajes de su vida como habitante de la comuna. "La infancia es la residencia en la que uno habita toda su vida, y yo tengo grandes recuerdos de ella", comentó. También dijo que este no es un reconocimiento solo para él, sino que para la Iglesia y agradeció la función de las cuatro principales parroquias de Vitacura, que "son los pulmones espirituales, donde todos los domingos se llenan de personas a pedir a Dios, a generar comunidad y fraternidad".

Por su parte, Mónica Pérez, destacó por su trayectoria periodística, enfatizó en que "el periodismo cada vez es más importante. Tiene que ser defendido hoy más que nunca, necesitamos defensores de las noticias y campañas que son falsas, y de las redes sociales que muchas veces transmiten esa información sin chequear. Por esto cada vez es más importante defender nuestra profesión. Hay que seguir defendiendo la verdad y la democracia".

Luego, tras un emotivo homenaje audiovisual a Roberto Fantuzzi, su viuda, María Lourdes Cuesta, agradeció emo-

cionada el reconocimiento a su marido, valorando que en su larga trayectoria profesional y personal, "él en todos los ámbitos, ha pensado en los demás".

Al finalizar la ceremonia, los asistentes disfrutaron de la música de Frank Sinatra, en la voz del cantante nacional Rodrigo González.



Valentina Cox y Diego Schalper, diputado.

María Lourdes Cuesta al dar unas palabras de agradecimiento tras el homenaje póstumo a su marido, Roberto Fantuzzi.

ROBERTO FANTUZZI
 VECINO ILUSTRE 2025

Cecilia Sommerhoff, Javier Etcheberry y Paula Raffo.



Claudio Orrego, el padre Francisco Cruz, Ricardo Carrasco and el padre Aldo Coda.



Cristóbal Chauriye y Juan Carlos de la Llera, rector de la Universidad Católica de Chile, junto a May y Carmen Luz Chomali.



Mónica Marín, Juanita Mir, directora ejecutiva de la Corporación Cultural de Vitacura, and Paula Coddou, editora de revista Sábado.



Sergio Arancibia, Carmen Luz Varela y Enrique Elsaca.



Catalina del Real, diputada; Sol Cuesta and María de la Luz Aguiló.



Gerardo Morandé and Constanza Fantuzzi.



Roberto Jaramillo, Luz Pacheco and María Teresa Serrano.



La alcaldesa Camila Merino junto al arzobispo de Santiago, cardenal Fernando Chomali; la periodista Mónica Pérez and María Lourdes Cuesta, viuda de Roberto Fantuzzi, quien representó a su marido.



Francisco Undurraga, diputado, and Sergio Rodríguez.



Michel Moure and Carlos Schaerer, director del diario "El Mercurio".